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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 58 
Mutter Maria 
Es werden sich auf dem Erdenplaneten für die Menschheit große geistige, prophetisch 

vorausbestimmte bereinigende Wirkfelder öffnen, denn bei der Mutter Erde gibt es durch ihre 
desolaten, schmerzzerberstenden inneren Zustände eine Fülle von Auswirkfeldern mit enormer 
Intensität von Auswirkgraden, die im Auftrag meines Erdensohnes Jesus, des Christus, Stück für 
Stück in die Wege geleitet werden. 

Es sind die Vorbereitungen im Plane des himmlischen Vaters, in der Ausführung durch 
Christus und in seinen Weisungen mit den vielen geistigen Dienern. Dies wird in großer Liebe zur 
Menschheit und für die Erdenwelt in die Wege geleitet. 

Wir aus der Geisterwelt Gottes sind stets im Plane der Weisungen Christi und freuen uns, euch 
geistig zu formen für das geistige Heimholungswerk, wo ihr bereits über einen so langen irdischen 
Zeitabschnitt vorbereitet wurdet. 

In dieser bedrängenden Erdenzeitepoche ist bereits ein immer heftiger wütender Kampf 
zwischen Licht und Dunkel entbrannt. In dieser Erdenzeit will Jesus, der Christus, vor seiner 
geistigen Wiederkunft der Menschheit ganz nahe sein.  

In großer erbarmender Liebe wirkt in der Allweisheit unser himmlischer Vater durch seinen 
geliebten eingeborenen Sohn Christus. Die geistigen Erneuerungen auf allen Seinsebenen 
werden sich vollziehen. Das Maß ist voll, der Becher beginnt überzulaufen. 

Da möchten wir euch als treue Helfer Christi für eure Gebete, Bitten und euer Strahlen danken 
und bitten euch weiterhin mit eurem freien Willen um Gebetsstürme. In einem großen geistigen 
gottgewollten Plan steht ein undenkbar großes Aufgebot an himmlischen Heeren in Bereitschaft. 

Trost, Kraft und Liebe will ich euch in eure Herzen speisen. Das braucht ihr, denn der Herr der 
Tiefe umgarnt jede Seele in seiner Schläue, um einschleichende geistige Spaltungen zu 
vollziehen. (St.Josefheft 09.23-2-4)  

Jesus Christus 
Wisset um diese kurze aufbrechende Erdenweltlage, wisset um die Erkenntnisschläue meines 

Bruders Satan, der sich nicht aufhalten lässt, und er ist erpicht, alles zu zerstören, was mir in 
Liebe zugedeiht. 

In dieser Weltlage stehen die Herzen kurz vor einem innersten Aufbrechen, und da seid ihr als 
meine Helfer gestärkt durch die Gnaden, die euch über eure geistige Führung, die Schutzengel, 
gereicht werden. 

Ich möchte euch jede innerste Furcht zerstreuen. Habet keine Angst, denn ich, euer Guter 
Hirte, bin bei euch und halte euch am Band der Liebe in meinem Herzen! (St.Josefheft 09.23-11) 

Jesus Christus 
Ihr geht nun Ereignissen entgegen, die sich um ein Vielfaches verschlimmern werden 

gegenüber dem, was ihr hinter euch gelassen habt. Um euch werden Dinge geschehen, die 
ihr noch nie gesehen habt. Es ist wahrlich die letzte Zeit. Ich habe es euch vielfach 
gekündet. In dieser letzten Zeit spürt ihr meine Gegenwart immer deutlicher. Und ihr ahnet 
immer deutlicher, dass das Ende kurz bevorsteht. Auch wenn dies nur eine Ahnung ist, habt 
ihr eine Wahrnehmung in der rechten Weise. 

Was immer auf der Erde geschieht, es ist ein Zeichen dafür, dass die euch 
vorhergesagten Worte jetzt ihr Erfüllung finden. Ihr selbst aber werdet alle Zeit davon nicht 
berührt werden. Der Augenblick eurer Hinwegnahme wird eine vollkommene Überraschung 
sein. Es wird ein Tag wie jeder andere sein, ohne besondere Ereignisse oder 
Ankündigungen.  

Inzwischen wurdet ihr durch die Machthaber und Gestalter auf der Erde bereits daran 
gewöhnt, einen jeden Tag mit neuen Überraschungen und Unvorhergesehenem zu rechnen. 
Das Außergewöhnliche ist zum Normalen und Alltäglichen geworden.  

Dennoch sage Ich euch: Seid und bleibt in eurem Herzen bereit. Die Stunde wird kommen 
und es wird ein Tag wie jeder andere sein. Fühlt in eurem Herzen, dass es nahe ist und 
dass Ich nahe bin. Und dennoch werdet ihr überrascht sein. Der Geist der Täuschung und 
der Geist des Schlafwandels geht über die ganze Erde hinweg.  
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Und es wird in eure Herzen gestreut, dass es noch lange dauert und dass meine Worte 
nicht in die Wirklichkeit eintreten werden und dass der Vater die Erfüllung der Verheißung 
hinauszögert. Dies, damit ihr müde werdet in eurem Geist und dass ihr nachlasset in euren 
Liebestaten.  

Davor warne Ich euch und Ich mahne euch, fernerhin festzuhalten und unerschütterlich 
zu sein im Glauben und eifrig zu bleiben in euren Liebestaten und leuchtende Beispiele für 
die Erde zu bleiben, damit jene, die verirrt sind, durch euch das Licht in letzter Stunde noch 
zu finden vermögen. 

Bleibt auf eurem Weg und verlasst ihn nicht. Seid standhaft und bleibet treu, denn Ich 
komme bald. Dies ist gewiss. Suchet fernerhin die Wahrheit und folgt dem Pfad, der euch 
die Weisheit des Vaters aufweist. Lernet von eurem Himmlischen Vater, der sein Herz 
geöffnet hat, euch alles zu offenbaren. Bleibt mutig, stark und treu in der Liebe und im 
Glauben. Habt den Mut, euch vor der Welt zu bekennen zu Mir.  

Dies ist der letzte Akt des Satans vor Meiner Ankunft, dass er die Menschen weisen wird, 
Gott zu verleugnen und an Seiner statt ihn als einzigen und höchsten zu verherrlichen. 

Siehe, Ich komme bald. Ich liebe euch im Vater und Ich liebe euch aus dem Sohn. Ihr 
werdet Hüter der Vergangenheit genannt werden und ihr werdet Zeugnis ablegen von dem, 
was ist, damit jene, die kommen werden, lernen können durch euch.  

Darum kann euch nichts geschehen, denn ihr müsset bleiben und sehen und verstehen. 
Unberührt werdet ihr alles durchwandern, um Zeugnis abzulegen von einer Vergangenheit, 
die sich niemals in der Weise offenbaren und erholen wird. 

Der Vater wird erst alles Alte reinigen und es dann neu gestalten. Erst dann wird die neue 
Zeit beginnen. Alles wird sich zum Guten wenden. Dienet weiterhin als Vorbild und als 
Zeuge und haltet all dies in eurer Erinnerung fest, damit gewarnt und damit vorgebeugt 
werden kann vor einer Wiederholung dessen, was ihr gerade hier erlebt. 

Seid also brauchbare, demütige und willfährige Instrumente und Diener. Beobachtet das 
Geschehen auf der Erde, aber sehet zu, dass ihr nicht mitgerissen werdet von der Angst 
und dem Hass und der Sorge. Dort wo Angst und Sorge ist, ist auch das Vertrauen zum 
Vater verloren gegangen. (CD TerrAmor 02.09.23) 

Jesus Christus 
Ich freue Mich über jedes einzelne Kinderherz, das voll Zuversicht und Sehnsucht und 

auch voll Staunen Meine Liebe erwartet - aber auch Meine Worte. 
Denn gerade in dieser Zeit, wo es so viele Herausforderungen im Leben Meiner Kinder 

gibt, ist die Verbindung zu Mir und mit Mir, von enormer Bedeutung. Denn nur so, in dieser 
Verbindung, in dieser Liebesbeziehung vermögt ihr den Herausforderungen am besten zu 
begegnen. Denn so kann Ich in eurem Herzen wirken und so kann in eurem Herzen auch 
Frieden einziehen, eine Gelassenheit gegenüber dem, was sich gerade tut in eurem Umfeld. 

Gelassenheit heißt nicht, dass euch das nicht berührt, was sich tut in eurem Umfeld - 
oder auf dieser Welt, auf eurem Planeten - sondern das heißt: Die Ruhe im Herzen macht 
es euch möglich, den Dingen so zu begegnen, dass sie auch zu bewältigen sind.  

In der Hektik eurer Zeit gibt es die Gefahr, dass ihr vieles überhört von dem, was Ich 
euch sagen möchte. Daher horcht in euer Herz, werdet Horchende, Zuhörende. Zuhörend 
nicht nur in Bezug auf Meine Gegenwart, auf Mein Dasein, sondern auch zuhörend in Bezug 
auf eure Geschwister. Nicht immer sind es viele Worte, die ihnen helfen, sondern das 
„Dasein“, das ihnen vermitteln, dass ihr sie ernst nehmt. (EVO 05.09.23) 

Jesus Christus 
„Geliebter himmlischer Vater Jesus Christus, was wolltest Du uns mit diesen schweren 

Hagelunwettern sagen?" 
Mein Kind, es war insofern nötig, als die Menschen auf Erden sich zu sicher wähnen. Sie 

sollen wissen, dass sie ausgeliefert sind den Elementen. Ich bin in euch und zeige euch den 
rechten Weg aus diesem Dunkel. Die Mächte des Himmels werden sich erschüttern, und 
die der Erde auch. Ihr werdet nirgends mehr ein Gefühl der Sicherheit haben, außer in Mir.  

„Wie können wir Dir so nahekommen, dass uns im Außen nichts mehr berührt?“ 
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Ihr müsst euch ganz Mir hingeben, euer Leib darf euch nichts mehr wert sein auf Erden. 
Meine Seele und eure Seele sollten sich einschwingen auf eine gemeinsame Ebene. Es ist 
wichtig, dass ihr Mein Wesen und Meine Liebe versteht. Ich brauche Kinder, die frei sind, 
völlig frei von allen Belangen und Bindungen der Welt, die Ich hier und jetzt in den Himmel 
holen kann, die nicht haften bleiben, wenn Ich sie entrücke, die kein schlechtes Gewissen, 
Unerledigtes und andere Menschen daran hindern, mit Mir zu gehen. 

Es ist eine große Entscheidung, Ich weiß, aber nur dies ist echte Liebe zu Mir, dem Einen, 
Der euch auf Golgatha erlöste. Wenn ihr Mich so lieben würdet, wie Ich euch, bräuchten wir 
das gar nicht zu erörtern, dann wäre es euch ein Bedürfnis, für Mich alles, auch euren 
Erdenleib, mit Freuden hinzugeben an Mich. Ich bin euer Leben, eure Kraft und eure 
Zukunft, nichts ist sonst, was eure Ewigkeit ausmacht.  

Mein Herz steht euch offen! Kommt, Meine geliebten Kinder, lasst euch umarmen mit der 
Herrlichkeit Meiner Himmel, die Ich für euch bereitet habe! Eure Glückseligkeit ist Meine 
Glückseligkeit, doch Ich kann euch den Weg nicht abnehmen, gehen müsst ihr in selbst. 

„Ist dies eben Genannte der Schritt unsererseits, der nötig ist, damit Du uns entgegen-
kommen kannst?“ 

Mein Kind, ja, das wäre die Vorbedingung, und Ich erkenne wohl, ob es ernst gemeint ist 
oder zum Schein getan oder gesagt wird. Es gibt immer noch Kinder, die meinen, Mich 
täuschen zu können. Frommes Gebaren stößt Mich ab, Einfachheit stört Mich nicht, 
bedingungslose Ehrlichkeit und Liebe Mir gegenüber öffnet die Tür, dann kann Ich euch 
helfen. 

Es ist alles gesagt, Mein Kind, außer dass ihr aufmerksam bleiben sollt dem 
Weltgeschehen gegenüber, um rechtzeitig Vorsorge treffen zu können, wenn sich etwas 
ändert. Ich liebe euch und erwarte eure endgültige Entscheidung. Mein Segen sei mit euch! 
(Y.K. 06.09.23) 

Jesus Christus 
Ich lade euch ein, mit dankbarem Herzen in eurem Alltag das anzunehmen, was sich 

ergibt und was auf euch zukommt. Denn hinter all dem, was ihr erlebt und was ihr erfahren 
werdet, steht ein tieferer Sinn und besonders auch im Hinblick, was eure seelische Reifung 
anbelangt. Das ist nicht immer sehr angenehm für euch, denn ihr werdet mit Situationen 
konfrontiert, die bei euch viele Fragezeichen hinterlassen. 

Und so wird es auch in Zukunft sein, dass ihr immer wieder in Situationen hineingeführt 
werdet, wo ihr nicht genau wisst, was das zu bedeuten hat und wo der Sinn liegt. Aber, 
wenn ihr in der Liebe zu Mir steht und im Vertrauen zu mir, dann vermögt ihr auch das, was 
da ist, anzunehmen und „ja“ zu sagen - auch, wenn sich der Sinn noch nicht erschlossen 
hat.  

Wenn ihr mit dankbarem Herzen zu Mir eilt, so bedeutet das auch für Mich, dass ihr 
Vertrauen habt in Meine Führung und in das, was Ich auch zulasse an Erfahrungs-
möglichkeiten und Notwendigkeiten. Denn es geht ja auch um die Heilung der Seele - und 
es geht auch um Erkenntnisse. 

Und wann immer ihr Situationen begegnet, wo ihr merkt, dass es sich als sehr belastend 
anfühlt, dann könnt ihr am schnellsten davon befreit werden, wenn ihr euren Blick zu Mir 
hinwendet. Und auch da mit einem: „Danke Vater, dass Ich Dein Kind sein darf und dass 
Du bei mir bist,“ euch zu Mir wendet und Ich diesen Verbindungskanal zwischen Meinem 
Herzen und eurem Herzen öffne und ihr dann auch die Kraft spürt und die Liebe, die Ich in 
euer Herz sende. 

Und so ist es besonders auch in nächster Zeit wichtig, immer wieder all das, was ihr 
erlebt im Weltengeschehen, an Mein Herz zu bringen und um Segen zu bitten. Ihr dürft und 
sollt immer wieder auch diesen Segen aussprechen, den Ich schon öfter kundgetan habe: 
„Seid alle gesegnet im Namen Jesus Christus, zu eurem vollen Heil.“ 

Wenn ihr dieses sprecht, dann werdet ihr merken, wie schnell ihr befreit werdet von all 
dem, was sich angehängt hat. Denn dieser Satz ist voll Kraft und Macht. Und so könnt ihr 
auch nicht nur euch selbst, auch bei anderen Menschenkindern, wo ihr merkt, dass sich 
etwas anhängt, Befreiung bewirken durch diesen Segen, durch Meine Liebe und durch Mein 
Dasein. (EVO 08.09.23) 
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Jesus Christus 
Meine Kinder, ihr seid das Wagnis eingegangen, in dieser Zeit auf dieser Erde einen 

Körper anzunehmen. Es ist eine besondere Zeit, die euch herausfordert, ja, es ist nicht leicht, 
in dieser Zeit zu bestehen. Und doch sage Ich: Mein Joch und Meine Bürde sind leicht, wenn 
ein Kind sich Mir anvertraut. 

Ja, die Welt tobt, Falschheit und Lüge haben die Macht übernommen und so viele Ge- 
danken zerren an der Seele in alle Richtungen und man weiß oft nicht mehr ein noch aus. 
Das war nicht immer so, die Welt war noch nie so beschaffen wie jetzt - mit all diesen 
seelischen Bezugspunkten, wo die Seele oft zerrissen wird in ihren Gedankengängen.  

Und deshalb ist es notwendig und wichtig, sich immer wieder zu sammeln im Gebet, sich 
mit Mir zu verbinden, um die Gedanken abzuziehen von der Welt. Geschieht das nicht, kehrt 
leicht eine beständige Unruhe ein in der Seele und sie findet dann nicht den Zugang zu Mir. 

Manchmal ist es notwendig, sich von der Welt abzuwenden, sich zu zwingen, gedankliche 
Bindungen freizugeben. Und was braucht es dafür? Was ist das Instrument, um diese 
Loslösungen bewerkstelligen zu können? Es ist die Liebe zu Mir. Die Liebe zu Mir muss 
stärker sein als die Liebe zur Welt. Und da ist es wirksam, dass ihr euch im Geiste hinkniet 
vor Mir und betet: „Lieber Vater, bitte öffne mein Herz zu Deinem und Dein Herz zu meinem, 
damit eine Liebeverbindung zustande kommt, damit ich tiefe Einsicht bekomme in Deine 
Liebe.“ Ja, alles hängt an der Liebe zu Mir, Meine Lieben, Liebe ist der Schlüssel zur Freiheit 
des Geistes in Mir. 

Meine Kinder, was euch die nächste Zeit erwartet, was auch immer auf euch zukommen 
wird, Ich betone es immer wieder, wie notwendig es ist, die Augen von der Welt abzuwenden, 
gleich was geschieht. Ihr wisst doch um diese Zeit und dass dem Antichrist nun für eine kurze 
Zeit alle Macht gegeben ist - mehr braucht ihr nicht zu wissen.  

Euer Bewusstsein soll auf Mich ausgerichtet sein. Ihr könnt die nächste Zeit nicht 
bestehen, wenn ihr nicht Mir anhanget und an Meiner Seite geht und all euer Augen- und 
Ohrenmerk auf Mich ausrichtet. 

Das Bewusstsein der Notwendigkeit Meiner Gegenwart muss bereits am Morgen präsent 
sein, ihr sollt gleich am Morgen mit Mir in Verbindung treten und gemeinsam mit Mir achtsam 
durch den Tag gehen, denn jeden Augenblick kann es geschehen, dass ihr einen Stolperstein 
überseht, dass ihr in eine Falle tretet und dass verirrte Menschen euch auf eine falsche 
Fährte locken. 

Göttliche Geborgenheit zu spüren ist der Beweis, dass Ich bei euch bin. Dann werdet ihr 
frei von Sorge und Last sein und freudig in die Zukunft blicken im Bewusstsein, dass Ich bei 
euch bin und dass Ich letztendlich alles zu einem guten Ende bringe. (W.I. 09.09.23) 

Jesus Christus 
Wenn ihr in eurem Herzen, in eurem Bewusstsein Angst spürt vor der Zukunft, dann ist 

es höchste Zeit eure Beziehung zu Mir zu überprüfen. Und dass nur der Ansatz von Ängsten 
von der Gegenseite benützt wird, um diese zu verstärken, ist euch ja klar. 

Und solche Aussagen, wie sie derzeit von einigen Seiten gekommen sind, in Bezug auf: 
„Ab Oktober…“, sind in etwa so zu bewerten, wie das, was in eurer Welt durch Feuer, durch 
Erdbeben, durch Überschwemmungen passiert. In gewissen Gebieten passieren diese 
Dinge, speziell für die Menschen gedacht, die dort leben - ohne es zu bewerten, warum das 
so sein muss. Und das wird weiter auch so sein.  

Aber, wie sollten da Meine Kinder reagieren, wenn sie merken, dass sie Ängste 
entwickeln – dass auch bei ihnen Katastrophen passieren könnten? Indem sie sich mit Mir 
verbinden und diese Ängste im Ansatz bereits bei Mir abgeben und sagen: „Vater-Jesus, 
ich vertraue auf Dich. Ich weiß, mein Leben liegt in Deiner Hand, und Du wirst uns in solchen 
Situationen, sollten sie passieren, auch helfen.“  

So könnt ihr verhindern, dass die Gegenseite euch in Ängste hineintreibt. Daher gilt es 
sehr achtsam zu sein, wohin eure Gedanken gehen, eure Vorstellungen, eure 
Unsicherheiten und eure Ängste. Denn, wenn ihr Mir vertraut, haben Ängste keinen Platz.  

Es liegt an euch, was ihr aus solchen Aussagen „Ab Oktober…“ macht. Aber, was es 
sicher bewirken sollte, ist: Noch intensiver mit Mir euren Weg zu gehen, noch intensiver 
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diese Liebe zu leben, eure Liebe zu Mir. - Denn das ist der beste Schutz und der beste 
Kraftspender.  

Ich kann euch nicht versprechen, dass ihr alle verschont werdet von diversen 
Herausforderungen, die anstehen. Denn ihr seid eingebunden in gewisse Ereignisse, 
Zeitzonen, Gebiete und so kann es schon passieren, dass dort und da auch ihr gefordert 
seid. 

Und ihr könnt eure Aufgabe nur erfüllen, wenn ihr in der Ruhe bleibt, und wenn ihr euch 
nicht an das Leben klammert - und daraus Ängste und Unsicherheiten entwickelt, sondern 
indem ihr euer Leben in Meine Hände legt. Seid ihr bereit, auch zu gehen? Nun, manche 
werden gehen, andere werden noch bleiben, wie auch immer.  

Es geschieht zum rechten Moment immer das, was für eure Entwicklung nötig ist, was 
immer das ist. Und wenn ihr - wie Ich euch schon sagte - in der innigen Beziehung zu Mir 
seid, so bekommt ihr die nötige Kraft, um all das gut zu bewältigen, was einfach da ist, was 
immer es ist. Ja, Meine Geliebten, es ist im Grunde ganz einfach - aber was ihr daraus 
macht, liegt in eurem Ermessen. Ich bin immer da.  

So bringt Mir immer wieder dieses Weltgeschehen, speziell auch in Bezug auf diese 
notleidenden Menschen in diesen Gebieten, die jetzt auch durch diese Erdbeben belastet 
wurden und durch Überschwemmungen und alles das, was ihr eben jetzt auch erlebt - oder 
die Feuer im Sommer, diese vielen Brände.  

Ja, Meine Geliebten, das möge euch alles zu denken geben. Und so geht jeden Tag mit 
Mir euren Weg - mag kommen was will. (EVO 13.09.23) 

Jesus Christus 
Wenn ihr im Vertrauen zu und mit Mir lebt, dann wisst ihr, dass Ich euch behüte und 

beschütze. Was nicht heißt, dass ihr nicht auch mit Problemen konfrontiert werdet und auch 
wurdet. Aber ihr spürt dann - in Verbindung mit Mir - die Kraft, die ihr braucht, um mit 
Problemen klarzukommen. Und wenn ihr auf die Impulse in eurem Herzen horcht, dann 
kennt ihr auch die Schritte, die zu gehen sind. 

Und so kommt eine besondere Zeit auf euch zu, eine Zeit der Veränderung, der 
Verwandlung im Herzen und Veränderung auch im Äußeren. Geht mit Freude eure Schritte, 
mit Freude in Bezug auf euer Wissen um Meine heilige Gegenwart. 

Die Situationen in der Zukunft werden so manche eurer Geschwister an ihre Grenzen 
bringen und dann braucht es starke Kinder, in der Liebe zu Mir lebend, um da zu sein für 
die, die Hilfe brauchen. Und dafür habe Ich euch herangebildet, dass ihr standhaft euren 
Weg geht. (EVO 15.09.23) 

Jesus Christus 
Ich lade euch ein, immer konzentrierter und offener zu sein für das, was sich in eurem 

Umfeld tut. Denn es wird immer mehr Menschenkinder geben, die gefordert werden und an 
ihre Grenzen kommen und nicht mehr wissen, wie sie weiterleben sollen. Dass ihr hier 
achtsam seid und die Signale erkennt, die oft gar nicht so einfach wahrzunehmen sind, um 
helfend da zu sein für die, die Hilfe brauchen. Ihr seid seit Jahren dahingehend geschult, 
dass ihr da seid, um helfend mitzuwirken - ob das in eurer Familie ist oder für Menschen in 
eurem Umfeld oder wie immer. 

Es gibt genug Not in eurer Welt und es braucht auch in Zukunft viele Menschenkinder, 
die mit Mir verbunden sind, um in dieser Richtung ihre Aufgaben zu tun. Und so wirke Ich 
durch euch, durch euer Herz dorthin, wo es nötig ist. Und wie ihr ja erkennen könnt, ist es 
überall nötig.  

Die Menschenkinder haben in den letzten Jahrzehnten ihr Leben sehr irdisch 
ausgerichtet und erst durch das, was sich jetzt in eurer Welt tut durch die Not, die ja nicht 
weniger wird, kommen sie immer mehr an ihre Grenzen und merken im besten Fall, dass 
sie etwas verloren haben - nämlich die Verbindung zu Mir.  

Und da braucht es schon auch Hilfe durch Geschwister - in dem Fall jetzt durch euch, um 
hier tätig zu sein. Und damit ihr das bewältigen könnt, damit das für euch machbar ist, 
braucht es eben diese innige Beziehung zu Mir. Denn so kann Ich euch das geben, was ihr 
braucht, um eure Aufgaben zu erfüllen.  (EVO 20.09.23) 


